

ISTOCK.COM/SEPPFRIEDHUBER/ISTOCK.COM/CRAETIVE

Conquiste a sus leones

Un proverbio que cambia su forma de ver el mundo, y su futuro inmediato

- Brad Macdonald
- 31/3/2022

¿S abía que la mayoría de la gente tiene una guarida de leones fuera de sus casas? Proverbios 22:13 describe la situación de esta manera: "Dice el perezoso: El león está fuera; Seré muerto en la calle".

Esta escritura concisa capta un aspecto común de la naturaleza humana. Motivada por el egoísmo, la pereza y el miedo, llega a grandes extremos e inventa excusas ridículas para evitar el trabajo, la responsabilidad y el riesgo. Hemos visto esto demostrado en masa en la disposición de la gente a encerrarse en sus casas debido a una "pandemia".

La palabra hebrea original para león aquí significa imágenes de leones. El león fuera de la casa del perezoso en este proverbiono es real. Él se lo imagina para justificar y eludir la responsabilidad. El Jamieson, Fausset and Brown Commentary explica que la persona perezosa inventa "peligros imaginarios para excusar su indolencia al quedarse en casa, en lugar de salir a la actividad". El comentario de Soncino dice que el hombre perezoso "inventa una razón fantástica para no ocuparse de sus asuntos".

¿Hay "leones" merodeando frente a su puerta?

El tiempo puede ser un león. Repartidos entre el trabajo, nuestras responsabilidades como esposos, padres, esposas, madres, abuelos e hijos, y el servicio a Dios, nuestras vidas pueden sentirse abarrotadas. Pero ¿exageramos nuestras limitaciones de tiempo para justificar la inactividad o para evitar responsabilidades como la oración y el estudio de la Biblia? Simplemente no tengo tiempo es a menudo un león falso.

La enfermedad puede ser un león. La Biblia establece pautas para la cuarentena, hay que apartarse para proteger a los demás del contagio y ayudar a la recuperación. Pero podemos explotar fácilmente un problema de salud para evitar salir y cumplir con nuestros deberes. Si hacemos esto, estamos creando un león imaginario.

El dinero es una variedad común de león. La falta de dinero puede ser la excusa perfecta para la inactividad. Miramos por la ventana y vemos a este león paseando por la puerta y concluimos que no podemos ayudar a alguien, no podemos servir a alguien, no podemos arreglar algo. El dinero nos limita, pero puede ser fácil exagerar cuánto.

Su naturaleza humana puede exagerar fácilmente las situaciones familiares, los problemas físicos, la sencillez intelectual, los rasgos de personalidad, la timidez y otros obstáculos del carácter hasta convertirlos en leones. Incluso Moisés, hablando directamente con Dios, intentó evadir su responsabilidad de liberar a los israelitas al exagerar su impedimento vocal, aunque Dios obviamente lo sabía y le dio esa responsabilidad a pesar de todo (Éxodo 4:10). La naturaleza humana puede transformar fácilmente un problema del tamaño de un gatito en una amenaza del tamaño de un león.

El primer paso para superar esta propensión es comprender qué motiva estos pensamientos. Respecto a la persona perezosa en Proverbios 22:13, eComentario de Matthew Henry dice: "Él habla de un león afuera, pero no considera su verdadero peligro que procede del diablo, aquel león rugiente, que está en la cama con él, y de su propia pereza, que lo mata".

El verdadero león en este proverbio no es el imaginario; jes la naturaleza humana, inspirada por Satanás el diablo!

"Sed sobrios, y velad; porque vuestro adversario el diablo, como león rugiente, anda alrededor buscando a quien devorar" (1 Pedro 5:8). La naturaleza humana está influenciada por Satanás, quien exagera los leones imaginarios para lograr su objetivo de volvernos inseguros, débiles, perezosos e inactivos.

"Satanás es sutil", escribe el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, en Las Epístolas de Pedro: Una esperanza viviente "Tiene mensajes diferentes para diferentes personas, conoce nuestras debilidades y cómo atacarnos específicamente".

El Apóstol Pedro nos dice que contrarrestemos al león siendo "sobrios" y "vigilantes". Estarsobrio significa ser de espíritu sereno, moderado, circunspecto, consciente de sí mismo y atento a sus pensamientos y motivaciones. Esfuércese por reconocer cuándo está buscando excusas para escapar de la responsabilidad. Estar vigilante significa prestar estricta atención y estar activo. Satanás y los leones imaginarios que trata de urdir en nuestras mentes son derrotados con acción, actividad y energía robustas. Para vencer realmente, debemos ser "hacedores de la palabra" (Santiago 1:22).

Si batalla con el hábito de evitar la oración, por ejemplo, deje de darle vuelta a las razones y actúe. Si se encuentra formulando excusas para evitar reunirse con la gente, levante el teléfono e invite a alguien. ¡Se sorprenderá de lo rápido que huyen los leones ante la acción!

Cuando vencemos leones imaginarios con actividad y energía, y con la ayuda de Dios, estamos haciendo más que superar las excusas creadas para justificar la inactividad y la pereza. Estamos derrotando la influencia del león real en nuestras vidas. Al conquistar sus leones imaginarios, conquistará al león verdadero, Satanás el diablo.

Conviértase en un cristiano más eficaz: ¡Conquiste a sus leones!



CÓMO SER UN VENCEDOR

Gane su guerra contra el pecado